

## Escuela de Odontología promueve manejo adecuado de alimentos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Abril de 2015 11:11 - Última actualización Lunes 13 de Abril de 2015 12:19

---

En el marco de la celebración del Día Mundial de la Salud, la Escuela de Odontología realizó una actividad educativa con el objetivo de promover el manejo adecuado de los alimentos, y prevenir de esta forma diversas enfermedades que se producen por la preparación o conservación inapropiada de estos.



La doctora Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología, en que se dirige a los presentes y resalta la importancia de la inocuidad de los alimentos.

La doctora Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología dijo que con la organización de este evento dicha unidad busca orientar y educar a los miembros de la familia universitaria, y a las personas que allí asisten a buscar servicios odontológicos, sobre un tema de tanta importancia para la salud, como lo es la inocuidad de los alimentos.

Un grupo de estudiantes de la carrera de odontología realizó un socio-drama en el que se presentaba a mujeres en una cocina preparando alimentos de forma diametralmente opuesta, una que lo hacía sin tomar en cuenta las más mínimas normas de higiene, y otras que los preparaba de forma correcta.

## Escuela de Odontología promueve manejo adecuado de alimentos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Abril de 2015 11:11 - Última actualización Lunes 13 de Abril de 2015 12:19

---



Estudiantes de la carrera de Odontología realizan un teatro-drama educativo sobre

# Escuela de Odontología promueve manejo adecuado de alimentos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Abril de 2015 11:11 - Última actualización Lunes 13 de Abril de 2015 12:19



Foto: Inicial/Final/T... g... con la Cátedra de Odontología Preventiva y Social, dirigida

